

29.03.2016 - 09:59 Uhr

La toute nouvelle Mazda MX-5 remporte le Prix mondial de la Voiture de l'année 2016 et le Prix de la Conception automobile de l'année Première voiture à remporter les deux prix simultanément*Petit-Lancy (ots) -*

Leverkusen / Petit-Lancy, 24 mars 2016 - La quatrième génération de la Mazda MX-5 a été élue Voiture de l'année 2016 (WCOTY) et Conception automobile de l'année. Deuxième Mazda à remporter le WCOTY après la Mazda2 en 2008, la MX-5 est le premier modèle de l'histoire à s'adjuger les deux prestigieuses récompenses. Le Prix mondial de la Voiture de l'année a été créé en 2004 par un groupe de journalistes spécialisés dans l'automobile. Cette année, le jury rassemblait 73 journalistes issus de 23 pays différents. La victoire du MX-5 sur l'Audi A4 Berline/Avant et la Mercedes-Benz GLC a été annoncée le 24 mars au Salon de l'automobile de New York. La Jaguar XE et le Mazda CX-3 figuraient également parmi les finalistes. "C'est un formidable honneur pour la Mazda MX-5 de remporter à la fois le Prix mondial de la Voiture de l'année et celui de la Conception automobile de l'année", a déclaré Masahiro Moro, président et P-DG des activités nord-américaines de Mazda et cadre exécutif de Mazda Motor Corporation. "Alors que notre fameux roadster MX-5 approche le million d'unités produites, cette récompense prouve qu'il n'a rien perdu de sa jeunesse, de son énergie, de son insouciance et de sa pertinence. Elle prouve également que chaque Mazda est aussi incroyable à conduire qu'à admirer et vice-versa." "S'il me revient de recevoir ce prix au nom de l'entreprise, je représente ici tous les employés de Mazda, nos partenaires concessionnaires et nos clients à travers le monde, qui ont pu éprouver le bonheur de conduire un authentique roadster." Ikuro Maeda, cadre exécutif de Mazda et directeur général du département conception, a lui aussi exprimé sa satisfaction : "Je suis très fier de recevoir ce prix, qui prouve que nos concepts trouvent un écho chez les conducteurs du monde entier. Notre nouvelle génération de véhicules a été conçue selon le principe stylistique KODO - l'âme du mouvement, dont l'ambition est de donner vie aux voitures. Nous cherchons sans cesse à raffiner la beauté de leurs formes. Mazda est une grande entreprise japonaise qui entend bien continuer à améliorer ses concepts à l'avenir." La quatrième génération de MX-5 est aussi le sixième membre de la nouvelle gamme de véhicules Mazda à proposer l'intégralité de la technologie SKYACTIV et de la philosophie KODO - l'âme du mouvement. Lancé mondialement en 2015, ce modèle a su séduire les consommateurs grâce à son poids

largement revu à la baisse, son design axé sur l'humain et sa conduite agréable, placée sous le signe du Jinba-ittai. La nouvelle MX-5 a déjà remporté plus de 30 prix, dont celui de Voiture de l'année 2015-2016 au Japon et Voiture de l'année 2016 au Royaume-Uni (UKCOTY). Le modèle équipé d'un toit rétractable, la Mazda MX-5 RF, fait actuellement ses grands débuts mondiaux au Salon de l'automobile de New York 2016. Mazda continuera à produire des voitures agréables à conduire, avec l'ambition de devenir la référence absolue des consommateurs.

Contact:

Pour tout complément d'information, veuillez contacter:

Mazda (Suisse) SA

Giuseppe Loffredo, Directeur Presse

+41 22 719 33 60

gloffredo@mazda.ch

www.mazda-press.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100785893> abgerufen werden.